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「令和４年度 議会報告・意見交換会」の振り返り・総括 

 

１ ブロック内２会場としたことについて 

 （視点） 

  ・７日間の日程の中で 14 会場に分散して実施したことについて 

 ・会場準備、運営の人員配置について 

 

  ①特に問題はなかった  ②問題があった  

 

  ◇課題・改善点 

                                       

                                       

                                       

 

 

２ 開催期間中の打合せについて 

 （視点） 

  ・令和４年度は初日（9/28）と翌日（9/29）、週明け初日（10/4）と２日後（10/6）

に全体会及び分科会の打合せの機会を設けたが、開催日等は適当であったか。 

 

  ①適当である  ②見直した方が良い 

 

  ◇課題・改善点 

                                       

                                       

                                       

 

 

３ 分科会の構成について 

 （視点） 

  ・委員会報告、意見交換会、まとめ及び総括の時間配分は適当であったか。 

 

  ①適当である  ②見直した方が良い 

 

  ◇課題・改善点 
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４ 委員会報告、意見交換会の内容（運営）について 

 （視点） 

  ・参加者が参加して良かったと思ってもらえる内容（運営）であったか。 

  ・委員会報告や所管事務調査の説明を参加者が理解していたか。伝えることができ

たか。 

・参加者からの意見を十分聴くことができたか。 

 

①よくできた   ②どちらかと言えばできた   ③どちらともいえない 

④どちらかと言えばできなかった   ⑤まったくできなかった 

 

 

  ◇課題・改善点 

                                       

                                       

                                       

 

 

５ 常任委員会としての総括・次年度に向けて改善点等（自由記述） 

・常任委員会の準備段階からの全体スケジュール、運営にあたっての準備品など 

 なんでも 

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

 


